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まちの課題解決に向け「１歩」踏み出しました! 
上郷東地区では、⾃治会・町内会⻑などを委員に迎え「上

郷東地区まちづくり協議会」を開催し、まちの課題解決に
向けて意⾒交換を重ねてきました。 

今夏は、共通の課題を持つ⾃治会・町内会をマッチング
した「分科会」を構成するため、各会⻑に「まちづくり検
討シート」を配布し、今後取り組みたいテーマなどをご提
出いただきました。検討に参加して頂いた関係者の皆さま
には、この場をお借りして御礼申し上げます。 

「まちづくり検討シート」に単独で取り組みたいと回答
された⾃治会・町内会については、今後個別に協議をしな
がら進めていきます。 

平成 28 年 9 月 

分科会(自治会・町内会連携) 

地域（自治会・町内会） 

の取組 

上郷東地区まちづくり協議会 

［検討体制（イメージ）］ 

★ご意見お待ちしています★ 

上郷東地区まちづくりについてのご意見・お問合せは、下記連絡先までお願いします。 
今までの取組・会議資料などは下記ホームページをご参照ください。 

問合せ先：栄区役所区政推進課企画調整係（担当：三宅、村田） 
Tel：045-894-8161 Fax：045-894-9127 E-mail：sa-kikaku@city.yokohama.jp 

URL：http://www.city.yokohama.lg.jp/sakae/guide/machi/kougaibu/ 

旧庄⼾中学校の後利⽤は、上郷東地区のまちづく
りにおいて重要なテーマの１つです。８⽉に旧庄⼾
中学校で開催された「庄⼾夏祭り」では、区役所も
ブースを出店し、旧庄⼾中学校に今後望まれる機能
等についてアンケートを⾏い、200 名を超える⽅に
回答いただきました。 

後利⽤策については、コミュニティハウスやスポ
ーツ利⽤など様々な意⾒が寄せられました。集計結
果は、第２回まちづくり協議会で報告し、本ニュー
スで皆さまにお知らせする予定です。 

旧庄⼾中学校跡地で庄⼾夏祭り開催

【現状】 
・緩やかに若い世代が流⼊し
ていると感じる（東上郷町） 
・空き家の増加（⻑倉町） 
・若い世代の流⼊増が必要 
（庄⼾） 
【取り組みたいテーマ】 
・⼦育て世代の応援 
・若い世代の⾃治会参加 

（庄⼾） 
・空き家対策（⻑倉町） 
・⾼齢者が安⼼して住めるま

ちづくり（共通）  
などなど 

まちづくり検討シート回答例 

  

８月 26 日、庄戸サロンで長倉町会長、庄戸一丁目会長、

庄戸四丁目会長、庄戸の元気づくり委員の有志の方々に参

加していただき、様々なまちの 

課題も含めた意見交換が行われ 

ました。今後も少しでも課題の 

解決につながるよう、このような 

機会を設けていきます。 

「空き家活⽤」をテーマに準備会を開催しました 

  

まちづくり協議会の活動をきっかけに、青葉ケ丘自治会、みどりが丘自治会でも住民有志に

よる意見交換の場が設けられました。今後は近年このエリアに転入された方々を対象に意見交

換等を実施していきたいと考えています。 

各⾃治会でも意⾒交換会を実施中 


